
令和 4 年 6 ⽉ 9 ⽇ 

第 2 回 本部役員会 議事録 
 

   【会⻑より】 

＜読み聞かせとおはなしの再開＞ 
・⾳楽教室に１００⼈以上が集まった。読み⼿側に⽣徒が密集するため、ホワイトボードを使⽤して、本の映像

を写し出すことを教頭先⽣にご協⼒いただいた。 
＜校庭キャンプとお⽗さんの会歓迎会＞ 

・今川の⻘年の森にて、デイキャンプ形式の歓迎会参加。 
・校庭キャンプについては、皆やりたいと思っているが、９/13、14 で修学旅⾏があるので、それが終わってからの

⽅がいいのでは︖今後学校との協議となる。 
＜市 P 連＞ 

・三⾏詩募集について、興味がある⼦がいればだが、親も知らないところで詩がとても得意な⼦がいる。 
今後 HP に掲載予定。⾔葉の世界での表現の存在を、広く知らせたい。 

・ソフトボールには⼆⼈応募があった。今後お⽗さんの会に働きかけるともう少しメンバーが増える可能性あり。 
＜地域ボランティア(特別会員)＞ 

・地域のボランティア(特別会員)へ感謝を伝えるため、学校を介して⼿紙を出した。 
・活動が PTA や学校側でも把握していないため、朝街頭活動の際に気にしてチェックしてほしい。 

コロナ禍で途切れてしまった関係を修復して、地域と協⼒した活動を今⼀度進めたい。 
・富岡以外の遠くから通ってくる⼦供も多いことや、過去の富岡交番前での交通事故のことを忘れず、地域全体

で交通安全を働きかけていきたい。 
＜その他＞ 

・３年前までは、もっと詳細年間予定表があったはず。過去のファイルから探して欲しい旨、書記へ依頼。 
→過去のファイルから該当のデータあり。新たに R4版として改編して UP 予定（書記安藤）。 

・過去の dropboxの PW変更を予定しているが、平成27年辺りの gmail.comアドレスも PWを変える必要

がある。⼀旦会⻑管理に変えて書記にもログイン権限を渡す。 

・H27年辺りからの書記と会計のデータは残っているので、⾒たい場合は会⻑権限のＰＷが必要。 
ただ、dropboxの場合、同じ権限者が複数からアクセスすると、全体をBANされ⾒られなくなる可能性がある
ので、PWの使い回しは極⼒避けたい。 

        ・校外部へのフォロー体制を厚くしたい。スピーディーに対応する必要があるため。 
         副会⻑で補佐的に動いてくれる⽅を決めてほしい。 

 
   【副会⻑ ⼋崎】  

・広報部より、広報誌の下書き案と印刷代 4.000 円かかる旨のお知らせあり。 

→全体メーリングに流したつもりが送れていなかった。再度メールの送り⽅を確認したい。 

メール連絡の際に、⼀⾔で良いので返信し合うと、お互いに安⼼できる（会⻑）。 

   【副会⻑ 上根】 

・学級⽂化部の活動報告として、１、２、３、６年の学年活動のお⼿紙作成、配布。 

・地域協⼒委員の⽅が、５/11 にパトロール活動の報告書が学校にあった。 

・各部の部⻑からの報告を受けている活動内容は、本部会でも報告した⽅がよいか︖ 



→リアルタイムで知った⽅がいい内容もある。学級⽂化部の内容は、軽く報告があるとありがたい（会⻑）。 

 

【副会⻑ ⻤頭】 
    ・緑のボランティアメンバーから、⼦どもたちと協⼒して花壇を作っていけることをとても嬉しく思っている旨を、学校側

にお知らせしたい。次回の拡⼤委員会のときに、先⽣⽅へしっかりお伝えしたい。 
    ・本の読み聞かせでは、集まった児童が 150 名を超え、ボランティアさんや担当からは、⼦供たちの真剣な表情が

⾒られて、とても励みになったとの⾔葉。 
    ・ボランティさんたちの顔合わせをオンラインで実施した。コロナ前のような横の繋がりを復活させ、不安なく活動に取

り組んで頂きたい。読み聞かせを実際に⾒学させて頂く予定。 
 
【会計 吉⽥】  

    ・６/3 (⼟)時点で、未加⼊者 1名以外、全員集⾦完了。 
     ・集⾦率がほぼ 100％なのは驚異的。⼀重に R3役員やクラス委員のメンバーの頑張りが今年結果として出て

いる。今年の成績は来年に出るので、頑張りましょう︕ 
【会計 出⼝】 

・集⾦時の封筒問題については、富中の集⾦⽅法を参考にする。 
集⾦袋に「学年⽒名、⾦額、領収しました」までが印刷されており、領収後は封筒⾃体を返している。 
この⽅法にすると、封筒に紙を⼊れ忘れる恐れもなく、また記⼊有り封筒のシュレッダーの作業も無くなる。 
しかし兄弟がいる場合の対応や、集⾦前の準備に時間がかかる等、どこに活動の重きを置くかで検討する。 

 
【書記 関⾕】 

・過去のデータが⾒られない→閲覧権限のあるパスワードをこの会議後にお知らせもらう。 

 
   【その他】 

・リサイクルについて、ランドセルは厳しいが帽⼦や体操着は実現する可能性あり︖ 
(帽⼦はゴムの緩み、体操着は破れや汚れ具合をどう判断するか︖) 

・PTA 室のシュレッダー買い替えについて、次回の議題に載せたい。 
 

 
 
 

【出席者（敬称略）】 出雲路、⼋崎、⻤頭、上根、安藤、吉⽥、出⼝、森⽥、関⾕  
【⽋席者（委任状出席）】 ⽚之坂、橋本、松井 


